
“人とひと”がつながる「いいまち・東浦」

令和5年 第３回臨時会　会期日程:5/15（１日間）

森 やすひろ
活動レポート VOL.2

令和5年７月吉日

東浦豊幸会

【事務局】
刈谷市宝町8－1

℡:0566ｰ24ｰ5848

元気・もりもり・活動中

いつも大変お世話になっております。東浦町議会議員の森やすひろです。

日頃は私の活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。５/１から１期目の

議員としての活動が始まりました。皆様の負託にお応えできるよう、初心を忘れること

なく「愚直で真面目」に頑張ります。最後に、元気!もりもり!森やすひろへの

ご支援何卒よろしくお願いします。

★１ 所属会派、議席の指定について

田崎元町議の高志会を引き継ぎ活動します

★２ 担当する常任委員会について 自治体も民間企業と同じで・・・

「最小の経費で最大の効果」をあげられるよう町内の

現状把握をおこない、改善活動へつなげていきます。

議席番号”１番”となり

最前列で緊張感あります

地域の困りごと、町政に関するご意見・ご要望などがございましたらお気軽に「くらしの相談」「くらしの窓口」へ連絡ください。

日々の活動報告はFacebookでご覧ください

森 靖広

〒470ｰ2102

東浦町緒川字下婦夫坂1-1    ㈱豊田自動織機 東浦工場内 相談室

電話:0562-85-0261 メール:yasuhiro.mori@tiwu.or.jp

座席はここです

こちらの委員会で活動します

臨時会では、副議⾧選任、★１議席の指定、★２常任委員会の委員選任、議会広報特別

委員会の委員選任、監査委員の選任、一般会計補正予算などの審議が行われました。

がんばります!



令和5年 第２回定例会　会期日程:6/5～6/23 （19日間）

質問:財政改革と産業振興づくりと本当の住民自治への変革で力を入れた事業は何か?

答え:「財政改革」・・・４年の任期ごとで支払われる退職金を支払わない条例を制定

町⾧自らが率先して過剰な支出を省くまた、行政評価の外部評価を実施。

「本当の住民自治への変革」・・・住民参加を町政の柱に据えてきた。まちの将来を左右する重大な

意思決定に、住民が直接参加できる常設型の住民投票条例も議会の協力でつくった。

６月議会では令和５年度一般会計補正予算「生活応援クーポン券利用促進補助金」他

審議した事と、議員となり初めての一般質問を実施したことをご報告させていただきます。

一般質問

YouTube【質問の趣旨】 次期町⾧選へ出馬しないことを受けて３期１２年の実績を問う

生活応援クーポン券を全町民へ配布します

目 的:エネルギー、物価高騰により影響を受けた住民、事業者支援

対 象:令和５年８月１日現在、町内に住所を有する方

配布時期:令和５年９月１日より順次発送

利用期間:お手元に到着後～令和６年１月３１日（水）

クーポン券:１人１冊 3,000円分 （300円×10枚）

※500円ごとで１枚（300円）使用可能 おだいちゃん

町内の飲食店、小売店、大型店舗などで使用可

町内取扱店専用券 ５枚

町内取扱店・大型店舗（※１）共通券 ５枚

（※１） 町内のFC店、チェーン店含む

取り扱い店は同封される案内をチェックしてね!

質問!どこで使えるの?

６月議会 一般質問 登壇日時:６月８日（木）１０時１０分～１１時

１．神谷町⾧が考えるまちづくり政策について

２．安全・安心に住み続けるまちづくりについて

【質問の趣旨】 通学路の安全確保の取り組みと未然防止活動を推進しないのかを問う

質問:危険個所で洗い出された対策の優先順位は?

答え:順位はつけていない 道路管理者等において対応できるところから改善する。

質問:継続して洗い出された箇所の対策方法は?

答え:物的対策ができないところは代替えとなる他の方策がないか協議する。

質問:ヒヤリハットなどの聞き取りや、関係機関へ連絡する仕組みはあるか?

答え:聞き取りはしていないが、今後はヒヤリハットを各学校PTAを通じて通学路交通安全対策担当者

連絡会へ反映していく。

▲ヒヤリハットを作成し見える化を

＜所感＞

継続的に危険個所が洗い出される箇所は物的対策が必要!「手旗」「電子ホイッスル」「手持ちライト」等

何かあってからでは遅い!児童、保護者が安全・安心に生活出来るよう行政と連携し対応していく。

★★★ 議会での議案等の審議結果については、東浦町ホームページにてご確認ください ★★★


